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Rüdiger-Mirco Nijenhof 

Ratsherr der Stadt Burgdorf 

An die 

Stadt Burgdorf 

z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann 

 - per E-Mail –  

 

Burgdorf, der 13.06.2017 

 

Anfrage “Spielcasino und Glückspielsteuer“ 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

wir bitten uns zu erörtern, welche Veränderungen im Bereich des Glückspiels in unserer Stadt durch den 

neuen Glücksspielstaatsvertrag zu erwarten sind und in wieweit die Stadtverwaltung auch von 

Auswirkungen auf die Einnahme der Vergnügungssteuer ausgeht. 

 

Wir bitten uns auch zu dazulegen, wann die im Haushaltssicherungskonzept für 2016 angemahnte 

Erhöhung der Vergnügungssteuer umgesetzt wurde. Da die Umsetzung sich verzögerte aufgrund offener 

Gerichtsversfahren, teilen Sie uns bitte mit aufgrund welcher Entscheidungen Sie hier zur Umsetzung 

gekommen sind und ob diese Entscheidungen den aktuellen Steuersatz als Obergrenze empfinden. 

 

Zugleich bitten wir uns zu erörtern, ob sich in den letzten zwölf Monaten Veränderungen ergeben haben 

und so nicht mehr insgesamt 117 Glücksspielautomaten in sieben Spielhallen und zwanzig Gaststätten 

vorgehalten werden. 

 

Zuletzt bitten wir uns darüber zu informieren, inwieweit die Stadtverwaltung die Einhaltung des 

Jugendschutzes gerade auch für die genannten Unternehmen aktuell überprüft, bzw. im vergangenen Jahr 

überprüft hat. Welche Ergebnisse und Folgen haben diese Überprüfungen ergeben? 

 

Wir bedanken uns im Vorhinein für Ihre Mühe. 

 

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

Beste Grüße 

 

Rüdiger-Mirco Nijenhof 


